

Ein Freizeitsport der besonderen Art

25 Jahre luxemburgische Meeresfischer / Mehrere Weltmeistertitel errungen

Die Meeresfischer-Sektion des luxemburgischen Sportfischer-Verbandes feierte gestern Vormittag in Beringen/Mersch mit einem Festempfang im Anschluss an die jährliche Generalversammlung ihr 25-jähriges Bestehen. Bei derselben Gelegenheit wurde eine Festschrift mit einem Rückblick auf die vergangenen 25 Jahre vorgestellt.

Beim Meeresfischen gibt es Brandungsfischen und Bootsfischen. Auf Initiative einiger Hochseefischer nahm eine luxemburgische Mannschaft erstmals 1976 an den Weltmeisterschaften in den Niederlanden teil. Pierre Zirves aus Tetingen errang schon 1977 einen Weltmeistertitel. 1982 wurde Luxemburg Weltmeister im Brandungsfischen. 1981 hatte Louis Halsdorf die Weltelite während der Weltmeisterschaften im Pilkangeln geschlagen. Luxemburger Hochseefischer nahmen seither mit unterschiedlichen Erfolgen an Weltmeisterschaften und anderen Treffen teil. Diese Angaben machte der Präsident der Jubilarsektion, Marcel Schumacher, in Anwesenheit von u. a. Innenminister Jean-Marie Halsdorf, der ein begeisterter Hochseefischer ist, des Merscher Bürgermeisters Albert Henkel und des Präsidenten des Sportfischer-Verbandes, Gusty Graas, in seiner mit Anekdoten gespickten Begrüßung.

Der Präsident des Sportfischer-Verbandes, Gusty Graas, dankte Gründungspräsident Marcel Schumacher für die während der vergangenen 25 Jahre geleistete Arbeit. Hochseefischen sei in Luxemburg eigentlich keine Selbstverständlichkeit, das Erringen von Weltmeistertiteln demnach auch nicht, stellte der Redner fest. In diesem Sinn verwies er auf die großen, von den Hobbyanglern zur Ausübung ihrer Freizeitbeschäftigung zu bewältigenden Entfernungen.

Der Merscher Bürgermeister Albert Henkel freute sich, dass die Sektion seine Gemeinde als Amtssitz ausgesucht habe. Er verwies dabei auch auf die Naturverbundenheit dieser Freizeitbeschäftigung.



Die einzelnen Landesmeister sowie verdienstvolle Vereinsangehörige wurden im Rahmen der 25-Jahr-Feier geehrt. (Photo: Anouk Antony)

Innenminister Jean-Marie Halsdorf bemerkte, dass dieses Hobby auch eine Schule für das Leben sei. Nach einem Hinweis auf die gute im Verein herrschende Kollegialität sprach er die vom wirtschaftlichen Geist verschmutzten Meere an. Die für das Jahr 2015 angepeilten ökologisch sauberen Inlandsgewässer werden sicherlich auch zur Meeresgesundheit beitragen, so Jean-Marie Halsdorf. Der Minister wünschte sich als Regierungsverantwortlicher für das Wasserwirtschaftsamt eine gute Zusammenarbeit.

Jubiläumsfestschrift vorgestellt

Sekretär Gilbert Zangerlé stellte anschließend die zu diesem besonderen Ereignis veröffentlichte Festschrift vor. Die Festschrift hält die Höhepunkte der vergangenen 25 Jahre in Wort und Bild fest. Die Vorwörter wurden von Innenminister Jean-Marie Halsdorf, dem Präsidenten des Sportfischer-Verbandes, Gusty Graas, und Präsident Marcel Schumacher geschrie-

ben. Die Festschrift wurde in den Werkstätten von „saint-paul luxembourg“ gedruckt.

Die ordentliche Generalversammlung hatte bereits vor dem Festempfang stattgefunden. Der Präsident bat in seiner Begrüßung der verstorbenen Mitglieder zu gedenken.

Sekretär Gilbert Zangerlé erinnerte an die verschiedenen Hochseefischausfahrten und die einzelnen Wettbewerbe. Wegen schlechter Wetterbedingungen fanden von den 21 geplanten Ausfahrten deren nur zwölf statt. Die Sektion zählt 105 Mitglieder.

Kassierer Claude Resch konnte eine gute Finanzlage vorzeigen. Kassenrevisor Jean-Jacques Baustert bestätigte eine musterhafte Buchführung. Die Mitgliederbeiträge blieben unverändert.

Der Vorstand setzt sich wie folgt zusammen: Präsident: Marcel Schumacher; Vizepräsident: André Biver; Sekretär: Gilbert Zangerlé; beigeordneter Sekretär: John Palgen; Kassierer: Claude Resch; Beisitzende: Vincenzo Abbruscato,

Robert De Sousa, Jean-Pierre Hansen, Pierre Reichling und Paul Schenk. Der Präsident dankte dem aus gesundheitlichen Gründen austretenden Gründungsmitglied Bernard Thomas für den während 25 Jahren gezeigten Einsatz.

Marcel Schumacher berichtete von den in diesem Vereinsjahr im Boothochseefischen in Sesimbra in Portugal stattgefundenen Weltmeisterschaften und Bernard Thomas über das von Luxemburg in Neeltje Jans (NL) organisierte Mehrländertreffen. Abschließend stellte Gilbert Zangerlé sowohl das Programm dieses Jahres als auch die Internetseite der Hochseesektion vor.

Ehrung langjähriger Mitglieder

Folgende Mitglieder wurden für ihre zehnjährige Mitgliedschaft ausgezeichnet: John Feltus, Jean-Marie Halsdorf, Carlo Raparoli und Hilaire Schmit. Ebenso wurden die Landesmeister geehrt. pm